

# Ferienkurse in den Osterferien 2023

Wie jedes Jahr bieten wir auch in 2023 Ferienkurse in den Osterferien an.  
Es ist für Jeden etwas dabei, vom Anfänger bis zum fortgeschrittenen Reiter.

## **BronzeCamp23Ostern** (Kurs 53), **03.04.23 bis 06.04.23**, Anmeldeschluss 31.03.23

Das BronzeCamp ist ein Ferienkurs für Reiter ohne oder mit geringen Vorkenntnissen. Wir trainieren den Umgang mit dem Pferd, Putzen, Satteln und balanciertes Sitzen auf dem Pferd. Themen zum Pferd wie z.B. Wesen, Haltung, Körperbau etc. kommen dazu. Der Tag beginnt um 10:00 Uhr und endet um 15:00 Uhr. Darin enthalten sind 2 Stunden, in denen geritten wird, Horsemanship erklärt wird und wenn möglich, ein geführter Ausritt erfolgt.

Kursgebühr ab 289,- EUR

The BronzeCamp is a summer camp for riders with little or no previous knowledge of horses. We will teach the handling of the horse, grooming, tacking-up, and a balanced seat on the horse. Additionally, we will teach the basics of horse care such as; feeding, barn chores, understanding the body language of horses, basic health care, etc. The camp day starts 10:00 and will end at 15:00. Daily activities will include 2 hours of riding, horsemanship, or if possible, a guided trail ride.

Fee starts at EUR 289.-

## **PonyCamp23Ostern** (Kurs 51), **17.04.23 bis 21.04.23**, Anmeldeschluss 14.04.23

Das Pony-Camp ist für die kleinen Kinder angelegt. Wir legen den Schwerpunkt auf den Umgang mit dem Pferd, das Putzen und das Verstehen, wie das Wesen des Pferdes ist. Täglich zeigen wir die Arbeit mit dem Pferd, aber auch die notwendigen Tätigkeiten rund ums Pferd. Wir werden geführte Ausritte durchführen, Sitzübungen auf dem Pferd anbieten und wie das Pferd zu führen ist sowie einen Bastel-Nachmittag. Beginn ist täglich 10:00 Uhr und das Ende ist um 14:00 Uhr.

Kursgebühr ab 169,50,- EUR

## **SilberCamp23Ostern** (Kurs 52), **17.04.23 bis 21.04.23**, Anmeldeschluss 14.04.23

Ferienkurs für Reiter mit Vorkenntnissen zum Reiten ohne Longe. Neben den Grundlagen zum Umgang mit dem Pferd, Putzen und Satteln trainieren wir den reiterlichen Einfluss auf das Pferd und behandeln Themen zum Pferd wie z.B. Wesen, Haltung, Körperbau etc. Der Tag beginnt um 10:00 Uhr und endet um 15:00 Uhr. Darin enthalten sind 2 Lehrstunden auf oder mit dem Pferd, z.B. Horsemanship, geführter Ausritt, etc.

Kursgebühr ab 349,50 EUR.

The SilberCamp (Silver Camp) is a holiday schooling for riders with prior skills to ride without a lunge lead. In addition to the basics of handling, grooming, and tacking-up horses; we will teach the basics skills of riding and horse movement daily. Additional themes will include horse body structure, movement and more. The camp day starts 10:00 and will end at 15:00. Daily activities will include 2 hours of teaching on or with the horse like horsemanship, guided trail ride and more.

Fee starts at EUR 349.50

Bei allen Kursen bieten wir optional Mittagessen an. As option we offer lunch for all courses.

**Wir halten Euch über weitere Kurse auf dem Laufenden!**

**We keep you updated to further trainings and camps**